
В Славутичском городском Совете 
На очередном заседании исполнительного ко-

митета Славутичского городского Совета рас-
смотрен ход выполнения целевой комплексной 
программы «Здоровье» . 

|

На заседании отмеча-
лось, что медсанчастью 
№ 126 организовано про-
ведение медицинских ме-
роприятий, предусмотрен-
ных программой. Прове-
ден социально-гигиеничес-
кий анализ здоровья насе-
ления, охвачены диспан-
серным наблюдением от-

дельные категории граж-
данI регулярно проводятся 

профилактические медос-
мотры трудящихся . Про-
водится санитарно-гигиени-
ческая очистка города и 
прилегающих территорий, 
организован постоянный 
дозиметрический контроль, 
другие мероприятия по 
санитарному надзору . 

В 1989 году на базе 
вновь введенных объектов 
больничного комплекса от-
крыты родильное отделе-
ние, отделение скорой ме-
дицинской помощи, невро-
зов, а также детская кон-
сультация, стационарное 
отделение для детей и т. д. 

Вместе с тем, членами 
исполкома было отмечено, 
что не все мероприятия, 
предусмотренные про-
граммой, выполняются сво-
евременно и в полном 
объеме. Недостаточно ве-
дется работа по гигиени-
ческому воспитанию жите-
лей, не начата работа по 
диспансеризации неоргани-
зованного населения горо-
да. В настоящее время с 
трудом обеспечивается при-
ем и лечение больных по 
обращаемости . Медленно 
идет работа по комплек-
тованию медицинскими ка-
драми структурных под-
разделений медсанчасти. 
Серьезные затруднения ис-
пытывает население горо-
да в получении квалифи-
цированной медицинской 
помощи врачей-стоматоло-

гов, врача-окулиста, акуше-
ра-гинеколога, а также 
стационарной медицинской 
помощи терапевтического, 
гинекологического профи-
ля. 

Заслушаны информации 
представителей детских 
дошкольных учреждений, 
школ, М П К Х , ОРСа , Ч А Э С 
и ряда других организаций 
о проводимой работе по 
профилактике заболева-
ний. 

В принятом решении ра-
бота МСЧ-126, руководите-
лей предприятий и орга-
низаций по выполнению 
программы «Здоровье» 
признана недостаточной. 

Исполком потребовал от 
них принятия дополнитель-
ных мер по обеспечению 
качественного и своевре-
менного выполнения пре-
дусмотренных программой 
мероприятий. 

Руководству МСЧ-126 
предложено разработать в 
марте 1990 года измене-
ния и дополнения в про-
грамму «Здоровье» с уче-
том недавно принятой С М 
УССР республиканской про-
граммы. 

Предложено гороно и 
МСЧ-126 совместно с проф-
комом производственного 
объединения Ч А Э С разра-
ботать и осуществить в 
1990 году мероприятия по 
оздоровлению детей . 

Исполком обязал адми-
нистрацию ПО Ч А Э С при-
нять неотложные меры по 
преодолению сложившего-
ся отставания на строите-
льстве объектов больнич-
ного комплекса и взять 
под постоянный контроль 
ход выполнения этих работ. 

На заседании рассмотре-
на также работа с обраще-

ниями граждан и вопрос о 
состоянии личного приема 
за 1989 год. 

В ходе обсуждения от-
мечалось, что с целью бо-
лее полного удовлетворе-
ния обращений жителей 
города и сокращения при-
тока жалоб в 1989 году 
знедрялись разнообразные 
ф о р м ы работы с обраще-
ниями и заявлениями гра-
ждан. Приемной исполко-
ма было проведено шесть 
телефонных бесед «Пря-
мая связь» с председате-
лем исполкома и его за-
местителями, проведено 
семь «Дней открытого при-
ема» в организациях и 
предприятиях города. Впе-
рвые проведен «День от-
крытых дверей» в испол-
коме. Всего принято 683 
человека. В исполком по-
ступило 219 письменных 
обращений. 

В результате проводи-
мых исполкомом меропри-
ятий удалось существенно 
снизить поток обращений 
по многим насущным про-
блемам города: в вопро-
сах транспорта, трудоус-
тройства, связи, социаль-
ного обеспечения. 

В принятом решении ру-
ководство МПКХ , ПО 
Ч А Э С , треста С А Э С обя-
зывается устранить имею-
щиеся недостатки в рабо-
те с письмами, заявления-
ми и жалобами, а также в 
организации личного при-
ема граждан; исправить 
случаи несвоевременного 
и некачественного рассмот-
рения обращений. 

С целью кардинального 
улучшения деятельности 
службы «05», своевремен-
ного и качественного реа-
гирования на обращения 
граждан руководству М П К Х 
предложено перестроить 
ее работу и в двухнедель-
ный срок подать предло-
жения по реорганизации. 

С целью улучшения пи-

тания в школах исполком 
решил повысить стоимость 
обедов. Д л я этого приня-
то решение выделить до-
полнительные средства из 
городского бюджета . Вы-
делены также средства 
горотделу внутренних дел , 
горвоенкомату , гороно для 
улучшения их деятельно-
сти. 

Принято решение заре-
гистрировать устав Ассо-
циации оперативных рабо-
тников Ч А Э С после приве-
дения его в соответствие 
с действующим законода-
тельством. 

Зарегистрированы изме-
нения и дополнения к ус-
тавам научно-технического 
кооператива «Т-89», гараж-
чо-строительного коопера-
тива «Мустанг», проектно-
конструкторского коопера-
тива «Альфа» . Также заре-
гистрирован устав произ-
водственного кооператива 
«Импульс» по оказанию по-
мощи организациям, пред-
приятиям и учреждениям 
города в скорейшем вве-
дении новых объектов в 
эксплуатацию путем вы-
полнения электромонтажных 
и сварочных работ, уста-
новкой, монтажом налад-
кой, ремонтом КИПиА ра-
диоэлектронных приборов, 
приточных и вентиляцион-
ных систем. 

На заседании рассмотрен 
ряд других вопросов. В 
частности, о перечне про-
довольственных товаров, 
которые реализуются коо-
перативам магазинами роз-
ничной торговой сети; о 
включении в число служе-
бных жилых помещений и 
предоставлении их гражда-
нам; об организации вы-
полнения в городе поста-
новления Совета Минист-
ров Украинской С С Р от 
7.12. 89 № 302 «Про пер-
шочергові заходи щодо ор-
ганізації виконання Зако-
ну УРСР «Про мови в 
УРСР» ; внесены частичные 
изменения в состав участ-
ковых избирательных ко-
миссий. 


